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Proeès-verbal du Conseil de Communauté
du jeudi 12 mars 2020 à 14h30 à REILLAI{IYE

PRÉ^§UT{T§:

Communes DrÉlésuêp communautairceg
Aubenas-les-Alpes MmeBrisitteM0YÀ

Banon M. PhilippeI4rAGNER
Dauphin M. GuvPISTORESI

Ia Rochesiron M. Claude Pr'.r.r.Ts§IER

Mane
M. Jacques DEPIEDS
M. Michel JAC0D

Monüustin M. AJrdIé BOT,EFTER
Redortiers M. GéTaTiIBIIRCHERI

Reillanne

Mme Claire DITFOUR
M. Pierrel4rEBER
MmeMuriellÂVÀIrLT
M. Philippe BRE§§AlilGE
M. BemardGIORGI

Rsvest du Bion
M. RarmonrlLEMOIGN
M. Gérard IÂPORIE

Revest des Brousses MmeMurielPEZOT
Sainte Cloix à Lauze Mme Marie-Christiue ALMERÀS

5rir114aime MmeMireilleBOR
M. Mauuel GARCIÀ-GONZAIJZ

Saint Martin-les-Eaux M. StéphaneDELRIEU

§aint Michel ïObservatoire M. PascaIDEPOISSON
M. Jean-Patrl GROSSO

§imianefu Rotonde M.I.ouislÂUDt N
Vac,hères M.âIainCIÂPIER
Villemus M. Jean-Francois CHABRAN

POUÿOIR§ : M. Michèle BERIIN ilonne pouvoir à M. Guy PI§IORESI
Mme Marie.Oaude CIÂEIS donne pouvoir à M. PhitippeWÀGNER
M. Olivien DEPIEDS donne pouvoir à M. Jacques DEPIEDS
M. Sage MARIIN donne pouvoir à M. Gérârd BURCHERI
M. Daniel VÀSSEUR doune pwoir à M. Manuel GARCIÀ4OIiIZALM

**rF*++**
[æ quonrm est aüeint a\rec 25 délégués présents et 5 procurations, soit go voir
Itfime DL]FOUR acrcueille les déIégués et les remercie de leur prÉsence.
M. le Pr,ésideut ouvre la séance et procède à l'appel.
Itflme DIJFOT]R est désignée secrétaire de séance.
Iæ procès-verbal de Ia précffente réunion ne soulève aucune observation.
Iæ Président donnelecture del'ordre dujour.

Le Président fait un compte r€ndu des délégations qui sont les suivantes :

- Dans le cadre du projet AIJCOTRA, un srarché à procédure adapt& a été sigué pour la diffirsion
de spot publicitaire. Cette action est prise en charge finaacière à857o par I'Europe.
- Enfin, Ie Président a répondu à un contentieux de la mairie de SAIIMANE afin que soit annulée la
demande de financements au titre de la DETR pour le projet du Bleuet.
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I-e Président communique aux élus le bordereau de prix de la société COLAS et demande aux élus
d'etre vigilants lors de la demande de devis et des travaux de voirie, la société ayaqt tendance à

s'aftanchir de ce bordereau deiprix. I

r -CIOMPTE§I ADMI§IISf,RAIIFS eolg

À DgCget-sjælpd

Le compte adminisratif du Budget Ptincipal 2019 s'ftuilibre comme suit :

Secüon de fonctionnement

Soit un excédent de clôture de 2 333 209,05 €

% z,rTs*s,tse
- Recettes: 2232821,95€,

Soit un déficit de clôture de 585 153,15 €

B. BudsetEconomie

I-e compæ adminisüatif du BudgetEconomie 2019 s'équilibre comme suit:
Section de fonctionnement

- Dépenses:
- Recettes:

- Dépenses:
- Recettes:

Section d'iqvestissemeat
- Dépenses:
- Recetûes:

Section d' iovestissement
- Dépenses:
- Recettes :

3 186 686,96 €
5 519 896,01 €

423 759,65 €.

780762,94Q,

2397 092,25 e
2317 674# e

I 430 858,98 €
1 580 993,44 €

75 t23,28 €,

854 525,46 e

lt il2,37 €
42457,07 e

Soit un excédent de clôture de357 003,29 €

Soit un déficit de clôturc de79 417,81 €

c.@
Le compte admiaisEatif du Budget Déchets Ménagers 2019 s'équilibre cornme suit:

Section de fosctiontrement
- Dépenses:
- Recettes :

Soit un excédent de clôture de 150 134,46 C

Soit un excédeat de clôture de779 40l2JB9

D. Budset SPAI§C

Le compte adminisratif du Budget SPAIIC 2019 s'é.quilibre comme suit:
Section de fonctionnement

- Dépenses:
- Recettes:

Soit un excédent de clôture de 30 814,70 €
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Iæ Président quitte la séance.
M. WAGNES. est dâsigné président de séance et procède au vote {es comptes administratifs qui
sontadoptésdelafaçonsuivante: I

pour,4 conte et 1 absûention.

pour,3 conüe et 3 abstentions

23 voix pour, 3 contrB et 2 abstentions.

pour et 4 voix cotrtre. ':

Le hésident réirtègrela séance.

a.OOMPTES DE

Le Président soumet au votre les comptes de gestion du percepteur qui sont conformes aux comptes
administatifs 2019.
L'assemblée adopte à la majorité avec 28 voix pour et 2 voix conüe les comptes de gestions 2019.

DESREST]LTIITS

A. -Budg*.sI!E§!@
tr est proposé de prdlever T*?36,55 € sur fscédeut de foustiortrement et ile faffecter en imrestissemeat
pour combler le deûcit. Iæ solde de r 58o 472§2 € est maintetru eu section de fonctionnement dans « rtport à
IIOUVeAE ».

B. Esgs$.@suqis
Il est proposé de prélener 3oS 7SE 4€srl'excédeat defonctionnementetde I'affeeter en innestissementpour
combler le d€ûcir Iæ solde de 5r e48,r5 € est maintenu en section de üonctionuement dans « report à
IIOUYeâU ».

c.@
Il est proposé de reporter les fficédents de fonctionnement et d'iwestissement dans leurs seetions respeetives
aubudget aozo.

D. Budset§PÀl'{C
Il est proposé de reporter liexcdent de fonetionnement dans la même sætion au budget zoao

tassemblée adopte à la mqiorité avec 24 voix p,our, z voix contre et 4 abstentions ces affectations de
rÉsuluts.

Des loyers ont été recouvrés par erreur par la Communauté pour des espaces de stationnement. Il est

proposé de rembourser les sommes de 176 € à Mme DOSPITAL et 187 € à M. LATIL Stephen.

L'assemblée autorise à l'unanimité ces remboursements.

DUPRE§BYTERE - Baux

A. §Eggotr-CÊslqxs§
Iæ conseil municipal de Villemus propose les loyers comme suit :

-sT
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f,ogements Loyer mensuel
T2-t 262.32C
T2 -2 334,64e
T2 -s 344,88 €
T2-4 335.28 €

T4 425,52ç,

I-e revenu annuel QO 43132 Q est supérieur aux annuités d'empntnt da 14 500 €.
L'assemblée adopte 1 1x mqiorité avec 28 voix pour et 2 absæntions ces loyers et autorise le
fusident à signer les baux à inærvenir avec les locataires.

B.

Des crédits supplémentaires pour un montant de lffi 000 € doivent êEe prévus pour terminer
l'opération.
L'assemblée autorise à la majorité ave* 27 voix pour et 3 abstentious cette autorisation spéciale de
dépenses.

A.

Iæ président informe l'assemblée du résultat de la consultation pour la construction du plaaétarium
à St Michel l'Observatoire. Les deux entreprises les moins disantes sont :

- tot I - la SMC aveo une ofte de I 169 185,50 €
- tot 2 - Ets AILHAIJD Michel pour 143 842,56 C

L'assemblée autorise à la mqiorité avec22 voix pour, 6 voix con6 et 2 abstentions la signature des
marchés avec ces deux entreprises.

B. Acouisition d'un bâtiment à BANON

M. WAGNER rappelle qu'il est proposé de racheær un hangar situé sur la zone d'activités de
Banon pour I'installation deur entreprises qui interviennent dans le domaine de I'agro-alimentaire.
[-e vendeur vend le bâtiment et la centrale photovoltarque en toiture.
France domaine a évalué le bâti à 108 400 €.
Le vendeur souhaiæ vendre le bâtiment 120 m0 € et la centrale photovoltarque 80 üX) € soit
200 000 € au total.
Il est rappelé que les parmeaux photovoltarques génèrent une recette d'environ 10 000 € par an.

lvlme BOR demande la date de construction du bâtiment.
M. WAGNERpTécise que lebâtiment a 12 ans.

Mme BOR demande si une estimation des travaux d'aménagement du bâtimçnt a été faite.
Le Président informe I'assemblée qu'il s'agira d'un atelier relais et que le prix d'achat du bâtiment
sera intégré pour déterminer le loyer. Il précise également qu'un maltre d'æuvre sera désigné pour
l'aménagement du bâtiment qui est estimé à 600 frn € environ.
Il est rappelé également que ce projet pouna être intégré dans le CRET au moment de la clause de
revoyurc et ilpourraégalement bénéficié de laD.E.T.R.
Iæ présideut en profite pour informer les élus que 18 dossiers de DETR sont rejetés avec des
critères de plus en plus sélectifs et surtout le non rcport des crédits non consommée I'année
suivante.

Mme BOR Précise que I'assemblée si elle se décide aujourd'hui pur I'acquisition s'engage
indirectement pour les travaux d'aménagement et eng4ge donc la collectivité pour une dépense
d'environ 800 000 €.
M. JACOD demande combien d'emplois vont être créés.

6
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M. IVAGNER précise que 4 à 5 emplois seront créés ou maintenus.
lvlme BOR demande si la commupauté peut atændre et valoriser ce projet de manière plus précise
en faisant des études et diagnosticC. i

M. PELLISSIER précise que sur la zone d'activités de Banon, il n'y a plus de place et il craint
qu'un privé rachète ce bâtiment et ne fasse rien.
lvlme I-AVAULT demande la date des panneaux photovoltaiques
IIs ont 5 ans.

lvlme MOYA rappelle que, de mémoire, il s'agit d'un bâtiment en parpaing donc il n'y a rien à
craindre en ce qui cotrcerne les travaux d'aménagement.
M. IACOD rappelle que si Banoa fait son PLU, la zone d'activités restera forcément là où elle est
actuellement et qu'il faut utiliser I'existant pour développer I'emploi.
Iæ Président rappelle que l'objectif est d'améliorer le bâtiment qui ast plutôt vétuste.
M. WEBER se plaiat du manque d'informaüons sur les deux entre,prises qui souhaitent s'installer.
M. Ï/AGNER informe l'assemblée qu'il s'agit de deux entreprises qui exisænt déjà: une est située
à Revest des Brousses mais dans des locaux trop peüts et I'auEe e.st à Simiane la rotoade dans des
locaux que le propriétaire souhaite récupérer.
Un vote nomiaatif est sollicité
L'assemblée décide d'acquérir le bâtiment cadasué section 7î; a" 131 à BANON à la majorité
avec:

23 Voix Pour 6 Voix Contre l Abstention
Brisitre M0YA Pierre WEBER Ipuis LAUDIIN

Philipoe \VAGNER Philippe BRESSANGE
Marie Claude CLAEYS Muriel PB7fiT

Michèle BERTIN Mireille BOR
GUvPISTORESI DaniefVASSEUR

Jacques DEPIEDS Manuel GARCIA GONZALEZ
Michel JACOD

OlivierDEPIEDS
Claude PELLISSIER
André BOUFFIER

Serse MARTIN
Gérard BURCHERI

Claire DUFOUR
Muriel LAVALILT
Bernard GIORGI

Raymond LEMOIGN
Gérard I-APORTE

Stéphane DELRIEU
Pascal DEPOISSON
Jean-Paul GROSSO

Marie Christine ALMERAS
Alah CLAPIER

Jean-Francois CHABRAN

Jacques DEPIED§ motive son vote par la nécessité de réduire le chômage sur le territoire du Pays de Banon, qui
touche particrüièrement les femmes.

C. EÔTEL D'ENTREPRI§ES

Iæ pr&ident informe l'assemblée qu'une entreprise qui fabrique des vêtements biologiques, des
cosmétiques souhaite louer le local A de I'hôtel d'enheprises. Cette entreprise représente 6 emplois.
M. LAUDUN informe l'assemblée qu'une entreprise de Simiane cherche également un local.

Page 5 sur 7



Le PrÉsident précise qu'il n'y a plus de locaux disponibles dans le parc d'activités de Pitaugier mais
que la communagté cherche une solution pour cette entreprisez-----_--1r-r-l

Il est proposé de renouveler les baux pour les entreprises occupants I'hôtel d'entneprises pour :

- IÆal B SAS Médica Ambulance Loyer : 7{[ € HT
- Local C SAS Belleton
- Local D Sté MZ Pâtisserie

Loyer:1400€I{T
Loyer:700€IIT

L'assemblée autorise à I'unanimité le ffiident à signer le bail pour le local A et à renouvelcr les
baux pour les aufres locaux de I'hôæl d'entryriçes.

D. §té CIU, D'AZUR - Yentre termin

La Société CIEL D'AZUR souhaite acbeter une frange de terrain pour protéger la serre qu'ils
conshuisent en contrebas de ce même terrain.
N[me BOR demande si on a fait évaluer par les domaines ce terrain qui est consüuctible car elle
trouve le prix de vents Eop faible.
I-e Président rappelle que lorsque la communauté a acheté le terrain" elle a été financée par la région
et donc Ie prix a été fixé de la sorte en fonction de la subvention.
L'assemblée décide à Ia majorité avec 27 voix pour et 3 abstentions de vendrc cette frange de

terraia à la société Ciel d'Azur et autorise le président à signer l'acte à intervenir.

E. VILLEMU§ - Cpnshuction d'une salle multi-activités et un commerce - Iot 6
hilenuicerie -Sie[ature du marc]é

Ce lot a été déclaré infructueux et a été relancé.
L'architecte suggère d'attribuer le lot à I'entrprise ARBATS pour 139 n8,13 € avec les options.
L'assemblée autorise à la majorité avec24 voix 1nur, 3 voix conüe et 3 absteutions la signature du
marehé avec l'enreprise ARBAT§.

F. Ferme relais à §T MÀRTIN-LE"§-EÀIX

[æ conseil municipal de St Mârtin-les-Eaux a ddlibérÉ pour céder pour I'euro slmbolique ses droits
sur le sol occu$ par Ia ferme relais.
L'assemblée décidr à la majorité avæ ?* voix pour et 6 absæntions cette acquisition.

DE BAÀION -
M. LEMOIGN explique que sa coûrmune fait I'objet d'une forte demande pour le centre de loisirs
au mois de juillet pour des enfants de 3 à 6 ans.

l0 enfants.
M. IÆMOIGN précise qu'il y aura plus de 10 esfaûe.
I-e cott de revient d'uûe journ& par enfant est de 51 € et le prix payé par les familles est de 13 €
par jour avec utre aid€ de la CAF de 4 €par jour.
Le Président prÉcise qu'il s'agit d'uüe situation d'urgence.
L'assemblée autorise à I'unanimité le Président à signer I'avenant à intervenir avec les Francas.

DEDEC1iilEBRE

Iæ pésident infonne I'assemblée que d'ores et déjà 800 000 € de üavaux de voirie sont estimés.

Des financements vont être sollicités auprès de I'Etat et de la Région.
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IyImÊ PEZOT précise que ne sont pas compris dans cette sorrme les travaux de Revest des

.Brousses. i

lfvlmÊ BOR informe les élus que sur sa commune 400 000 € de travaux sont estimés pour des
travaux liés à I'eau.
Elle demande pourquoi ces travaur ne sont pas pris en charge par la communauté dans le cadre de
Iacompéænce GEMAPI.
k Président l'informe que cette question est à I'ordre du jour.
M. I-AUD{IN demande où en est la demande d'aide faite à la Préfecture.
Le Président précise que Ia Préfecture centralise les demandes et uoe commission va stanrer sur les
demandes.
M. IVAGNER précise que la région autorise les communes à faire les travaux sachant qu'elle
apportera une aide de25% avoc un minimum de 6 m0 € de subvention.
L'assemblée décide à I'unanimité de solliciær des financements auprès de l'Etat et de la Région.

17h00 - Départ de M. LEMOIGN et M. LAPORTE
M. I-APORTE donne pouvoir à lvlme DIJFOUR
M. LEMOIGN donne pouvoir à M. PELIJSSIER

Le Prrésident inforæ l'assemblée que 6 communes au moins doivcnt lancer le projet pour pouvoir
bénéficier d'une remise de l0%.
Il est demandé aux communês de faire savoir à la communauté si elles veulent metEe en place
I'adressage.

Cette dépense de 2 000 € sera budgétisée.

Le président rappelle que I'objectif avec la DDT est d'avoir
travaux urgent§.
Ivlme BOR précise que I'agence de l'Eau accompagne les

Régional du Luberon a fait des préconisations.

un bilan général pour déærminer les

collectivités et que le Parc Naturel

I"a prochaine assemblée prendra en charge cetûe question.

Séance close à l7 h 10.

Mane,le 18 mars 2020

de la Communauté de communes
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